

## Bonne rentrée 2018 !

Les résultats au brevet des collèges ont été très bons. Tous les élèves de troisième ont eu une affectation dans un lycée et y ont presque tous obtenu leur premier vœu. Ils ont définitivement quitté le collège après une soirée dansante animée, en juillet. Nous leur souhaitons bonne chance dans la poursuite de leurs études.

Environ 830 élèves vont se rendre au collège Ligne des Bambous le vendredi 17 août 2018. 34 classes, dont 4 classes SEGPA et un dispositif ULIS, vont pouvoir travailler dans de bonnes conditions.

Nouveauté cette année : la montée en puissance de l'utilisation pédagogique des 210 tablettes, principalement en 5<sup>ème</sup>. Ces derniers outils vont conforter les différentes stratégies mises en place par les professeurs, notamment pour les travaux collaboratifs.

Le climat scolaire est de plus en plus serein et propice aux divers apprentissages. Les élèves s'impliquent de plus en plus dans de nombreux projets structurants dans le cadre de leur classe, des ateliers interdisciplinaires ou des instances de vie collégienne.

Tous les personnels du collège, agents, assistants d'éducation, CPE, AVS, infirmières, A.S., administratifs et professeurs, nous restons concentrés sur notre objectif :

**former des citoyens ayant de l'ambition.**

Pour illustrer ce qui précède et susciter l'envie de créer aux nouveaux élèves de 6<sup>ème</sup> ; dans le cadre de la 2<sup>ème</sup> édition de la rentrée en musique dans les écoles, collèges et lycées, accompagnée par la **D**élégation **A**cadémique à l'éducation **A**rtistique et **C**ulturelle de l'académie de La Réunion ;

nous leur proposons une **♪ rentrée en musique ♪**.

Les élèves de la classe orchestre accueilleront ce vendredi 17 août les 230 élèves de 6<sup>ème</sup> et leurs familles à partir de 13H15 dans la cour du collège. La classe orchestre interprétera des musiques de l'océan indien et jouera « en direct » sa création « **Bambou song** » qui a inspiré le CLIP du même nom que vous pouvez regarder sur Youtube ou Dailymotion.

Bonne rentrée à tous.

Jean Claude Denéchaud, Principal